

ASSISTANTS FAMILIAUX

LE DÉPARTEMENT RASSEMBLE PLUS DE 400 ASSISTANTS FAMILIAUX LORS D'UNE JOURNÉE DÉDIÉE MARDI 16 SEPTEMBRE



Les assistants familiaux accueillent des enfants confiés au service de l'Aide sociale à l'enfance (ASE) dans un cadre judiciaire ou administratif, et participent à l'épanouissement, la santé et la sécurité de ces derniers.

À ce jour, le Département de la Manche emploie plus de 400 professionnels. Le 16 septembre, la collectivité les réunira lors d'une journée qui leur sera dédiée afin de créer du lien et échanger sur les bonnes pratiques. Le point presse organisé le matin sera l'occasion pour le Département de faire notamment le point sur le recrutement des assistants familiaux, un an après le lancement de la campagne de communication et de proposer des témoignages de professionnels.

JEAN MORIN
Président du Département de
la Manche

NICOLE GODARD
Vice-présidente en charge de
l'action sociale

vous convient au point presse organisé lors de la journée des assistants familiaux,
[le mardi 16 septembre à 8h45 à la salle Condé Espace à Condé-sur-Vire](#)